



# Coup d'œil

## Journée de l'hémérocalle (29 juillet 2017)

Par une journée sous un soleil d'intensité modérée, l'événement s'est déroulé aux Jardins Merlebleu de Portneuf (Lucie Turcotte et Roland R. Tremblay) dans une ambiance agréable. L'horaire de la journée a été respecté tant pour l'arrivée des membres avec leurs fleurs (concours « fleurs en coupes ») et leurs cultivars (encan) que pour le début des activités à la suite du lunch de midi.

Peu de photos ont été soumises pour les différents concours, mais elles étaient de belle qualité et les personnes gagnantes se sont distinguées par leur originalité et leur savoir-faire. Avec les années, on réalise que les membres produisent de magnifiques hybrides qui pourraient entrer en compétition avec d'autres hybrideurs de la région 4.

En cours d'après-midi, l'encan de cultivars reçus des membres ainsi que les plants cadeaux de notre fournisseur des États-Unis d'Amérique a été un succès grâce à l'animation de messieurs Serge Goulet et Antonio Morin. La somme rapportée figurera au rapport financier de l'assemblée générale d'automne.



La journée a pris fin à la suite d'une dégustation de plats variés assortis de vins de circonstance.